

INFORMACIONES LOCALES

ASUNTOS VIGUESES

LAS FIESTAS VERANIEGAS

El alcalde de La Coruña ha convocado a una reunión para tratar de la organización de las fiestas que anualmente se celebran en aquella capital el mes de agosto y seguramente aquellas obtendrán la brillantez de siempre, consiguiendo atraer a la ciudad herculina un buen contingente de forasteros. Mientras tanto, nuestras fiestas de la Reconquista han ido decayendo continuamente, hasta quedar reducidas últimamente a las más mínimas proporciones, a aquello de que es materialmente imposible prescindir.

Claro es que en La Coruña prestan apoyo material, con gran entusiasmo, a la celebración de festejos, todos los elementos que con ellos se benefician directamente, considerándolos como un medio de dar movimiento al comercio y a determinadas industrias. En cambio aquí, la experiencia viene demostrando que por egoísmo, mal entendido, por un lamentable error, por lo que sea, no interesa a esos mismos elementos que haya o no haya fiestas. Así hemos ido perdiendo nuestra categoría de población veraniega y así de nuestros festejos, un tiempo famosos en la región y fuera de ella, no queda más que el recuerdo.

En el próximo mes de agosto ha de coincidir seguramente la conmemoración de la Reconquista con la entrega de la bandera que se regala al crucero que lleva el nombre del inmortal marino vigués don Casto Méndez Núñez.

Y esto debiera servir de incentivo para organizar unas fiestas dignas de nuestra ciudad.

Sería negar la evidencia sino reconocieramos que Vigo está pasando una época de honda crisis y que sería difícil reunir dinero para llevar a cabo unas fiestas brillantes; pero precisamente para tales ocasiones son los recursos supremos y el esfuerzo que, al fin y al cabo, resultarían repetidos.

Recuérdese que una de las razones de la iniciativa de un resonante acto celebrado en Madrid, fué la de aliviar la crisis que en todos los órdenes de la actividad se dejaba sentir en la Corte.

De este asunto debiera preocuparse el Ayuntamiento, no para organizar fiestas, pues consideramos harto más importante su misión, sino para promoverlas, interesando en ellas a los elementos representativos de la actividad local que, en definitiva, deben ser los que las lleven a cabo. Al comercio y a la industria corresponde esa misión, pues con la atracción de forasteros son quienes saldrán beneficiados. Cualquiera otra entidad que las organice, lleva asegurado el fracaso, bajo el punto de vista económico.

Una reunión como la que ha convocado el alcalde de La Coruña, pudiera ser el primer paso para hacer este año algo que se salga de la vulgaridad.

Compañía Viguesa de Panificación

Acaba de editarse la Memoria del ejercicio económico de esta Sociedad del año 1924, la que nos hemos complacido en examinar detenidamente, pues nos satisface consignar cuanto signifique vitalidad y progreso en las empresas industriales de Vigo; con mayor motivo cuando, como en el presente caso tenemos ocasión de elogiar la magnífica labor que un grupo de modestos industriales vigueses ha llevado a cabo, poniendo a prueba todas sus energías y animados del más elevado espíritu.

Si bien el beneficio obtenido por dicha Sociedad el pasado año no alcanza más que la cifra de pesetas 21.983'95, tenemos la confianza de que en venideros ejercicios éste ha de ser muy superior, pues no tendrán que afrontar los muchos gastos que originó el traslado a la nueva fábrica y otros derivados de la instalación, instrucción del personal, montaje, etc.

Las ventas que en el citado ejercicio ascendieron a 1.678.047'02 pesetas, con ser de importancia, es de esperar que aumenten considerablemente, pues la capacidad productiva de la fábrica es mucho mayor y estando actualmente en los comienzos de su desarrollo puede augurarse un brillante porvenir.

Su activo suma 1.852.747'57 pesetas, y está representado en su mayoría por valores tan sólidos como son la propiedad de fincas urbanas, la fábrica, hornos, maquinaria y camiones, que en total ascienden a la suma de 1.541.304'97 pesetas.

El estado de su almacén en 31 de diciembre último era de 65.591 pesetas que importaba su stock de harinas, y en Caja y Bancos se registran 36.486 pesetas a su favor.

Estas cifras y la de su fondo de reserva, que importa 103.698'40 pesetas son la más elocuente manifestación de la firmeza de un negocio que como la Compañía Viguesa de Panificación tiene un amplio mercado de fácil atracción, pues para ello cuenta con la primera y única fábrica en España de producción automática, que le permite elaborar en inmejorables condiciones de calidad e higiene.

ODEON.-Carmen

Observatorio meteorológico

Observaciones a las nueve de la mañana:
Temperatura máxima al sol, 22'0 centígrados.
Temperatura máxima a la sombra, 17'5 idem.
Temperatura mínima a la sombra, 11'2 idem.
Altura barométrica, 767'5 milímetros.
Dirección del viento, O.
Evaporación, 0'3 idem.
Lluvia, 2'5 idem.

LOS DEPORTES

De la semifinal Arenas-Celta

En Bilbao se están ocupando estos días, con mucha atención, de la primera semifinal que tendrá lugar pasado mañana en Ategorri, entre los campeones de Vizcaya y Galicia.

Los areneros, famosos, inmensamente prestigiados, por su entusiasmo y constancia, al mismo tiempo que esperan con cierto recelo al Celta, se preparan para afrontar el choque, que de anticipado, ya saben que les aguarda.

El Arenas, no sabe todavía que equipo enfrentará al Celta; pues seguramente, según afirma un periódico bilbaíno, Yermo no podrá jugar. Este equipier es el delantero centro del equipo.

Dicho periódico da como probable el "once" siguiente:

Yansegui; Vallana, Careaga; Lama, Urresti, Peña; Lorences, Rivero, Mateo, Sesúmagu y Robus.

Como adelantamos ayer, en el rápido de hoy sale para Bilbao el equipo representativo de Galicia, integrado por los expedicionarios cuyos nombres ya nococen nuestros lectores.

También, les acompañan varios aficionados de la localidad.

Aun no sabemos el árbitro que juzgará el encuentro Arenas-Celta.

Como se sabe, ante la duda de los dos clubs de completo acuerdo que no pudiera arbitrar Villalta, se dirigieron a la Nacional, solicitando a Crusella o Milego, y todavía no sabemos quien nos tocará.

D. Francisco Arriaga

EL PRESIDENTE DEL CELTA

Ayer noche celebró junta directiva el Celta, para dar posesión del cargo de presidente, al que ya lo había desempeñado, nuestro querido y particular amigo don Francisco Arriaga.

El capitán Arriaga, que acaba de regresar de Africa, es un entusiasta deportista que en su gestión anterior, dejada forzosamente por su ausencia de Vigo, se significó eficazmente.

Al mismo tiempo que saludamos al distinguido sportman, le deseamos muchos éxitos en su nueva etapa.

Con tal motivo, ha cesado en su interinidad, don Luis Loño, cuyo cargo venía desempeñando.

Al dar cuenta de esta noticia, no podemos por menos, que dedicar

un elogio a quien durante su estancia al frente del equipo vigués, conquistó muchos triunfos para el club; pues el señor Loño tuvo numerosos aciertos que trascendieron beneficiosamente para el club, a pesar de las épocas difíciles que atravesó el Celta.

ECOS VARIOS Rápido - Español

El partido que estos dos clubs celebrarán el próximo domingo en Las Carneiras, ha despertado mucho interés.

El club propietario del campo, para dar mayor importancia al partido, regalará una Copa al team vencedor.

El trofeo se exhibirá esta tarde y mañana todo el día, en la Camisería Inglesa.

¿NO PODRÍA AMPLIARSE?

Como hemos leído ayer que el Celta para conmemorar la memoria de uno de los futbolistas que fueron glorias del fútbol hispano, el famoso Pichi, chi (q. e. p. d.), depositará a su llegada a Bilbao una corona en la sepultura del malogrado equipier, que en vida perteneció al Athletic bilbaíno.

Esta idea que nos ha parecido magnífica, ¿no podría ampliarse al pobre Ybañaniaga?

Ybañaniaga, que hace poco que una traidora enfermedad le arrebató para el otro mundo, también fué un equipier que se destacó mucho en el fútbol español; y como extremo derecho del Arenas, ha sido una verdadera notabilidad, cuyo juego hemos tenido ocasión de apreciar en Coya.

EL FUTBOL HUMORISTICO

El próximo domingo por la mañana, se disputarán una espléndida rosconada en un campo de deportes de esta ciudad; los notables equipos "Ferruxa" y "Virulas" integrados por notables "sportmens", obreros del Teatro Rosalía de Castro.

El club "Ferruxa" que es el que cuenta con más "internacionales" alineará en la siguiente forma:

Xan Pequeno; Cartero, No me olvides; Rascacodos, Cornelio, Popo; Corumindo, Tragaluces, Oyogrola, Lolita y Perrero.

Arbitrará el encuentro el inteligente aficionado Enrique Fernández (Calrota) que montará una magnífica jaca jerezana.

Vigo militar

Ha sido pasaportado para Pontevedra el comisario de Guerra don Emilio Moreno Aguilera, con objeto de asistir a las sesiones de la Junta clasificadora.

Los soldados del regimiento de Zaragoza Emilio Blanco y Tomás Peris fueron pasaportados para Tuy y Santiago, respectivamente.

REGISTRO CIVIL

NACIMIENTOS

Josefa Olga Román Domonte.
María del Pilar Rodríguez Comesaña.

Eladio Bahío Rodeiro.

DEFUNCIONES

José Rey Rodríguez, 40 años, de tuberculosis pulmonar.
Rosa Molins Pascual, 86 años, de hemorragia cerebral.

Próximo Sábado ¡Día de sensación!

PERLA BLANCA

EN PERSONA en el ODEON en el

Tango Trágico

y en la sublime película, última creación de Perla Blanca

La Hija del Fuego

en el ROYALTY, en la grandiosa película

EL TERROR

el Domingo en el IDEAL CINEMA en la serie

El Botin de los Piratas

Anuncios urgentes

ARRIENDOS

INSTALACION INDUSTRIAL.
Con grandes locales muy apropiados para fábrica de Galletas y bizcochos o para otra clase de industria. Se alquila.
Informes: Oficinas de la Panificadora Viguesa su fábrica de la Falperra.

BAJO propio para almacén, garage, depósito de vinos o cosa análoga, muy espacioso y céntrico, se alquila barato.
Informarán en "Fin de Siglo", Príncipe, 1.

GANGAS

PIANCOS. Se afinan con la máxima perfección a 15 pesetas. Jesús López, Marqués de Valladares, 20.

RESTAURANTS

PENSION LA "PERLA DE GALICIA"—Almuerzo o comida por abono Ptas. 2'10.
Dirección, Príncipe, 39 segundo. Teléfono 421.

TRASPASOS

SE TRASPASA una casa de comidas con buena clientela, darán razón en la misma. Calle de la Amargura, núm. 13.

VENTAS

CARROCCERIA para Omnibus, con 28 asientos interiores, se vende en perfecto estado.
Para informes, dirigirse a la fábrica de aserrar maderas de Anacleto Pampillón.—PORRISO (Pontevedra).

VINO DE RIOJA.

Puro y exquisito. Se vende al detall a pesetas 0'60 litro. Al por mayor precios excepcionales. Todas las semanas se reciben partidas.
Para pedidos: José Moreiras, García Olloqui, 5.—VIGO.

BOCOYES vacíos se venden.

Almacén de Felipe L. Monge. Avenida G. Barbón, 7.—VIGO

SOLAR muy céntrico, de 218 metros cuadrados, vendo. Informes: R. López, Marqués de Valladares, 20.—VIGO.

MADERAS DEL PAIS en vigas tablas y tablones de pino, nogal y aliso. Grandes existencias en tabla y tablón de castaño.

Manuel Seoane, frente a la Estación del Ferrocarril Orense



Empresa Fraga (S. A.)

Transformado en CIRCO ECUESTRE
HOY Viernes HOY

Única función. A las diez y media

Grandioso programa en el que figurarán todas las atracciones que han debutado ultimamente

SUCESO EXTRAORDINARIO.

LA COLUMNA DE LA MUERTE

Emocionante y arriesgado trabajo aéreo a toda altura del Circo por DUART

GRANDIOSO DEBUT **Mlle. FANNY ROMANO**

Gon su original e incomparable colección de 21 toros y cacatús

LO NUNCA VISTO **LO INCREIBLE**

El número de mayor éxito en el Circo de Price de Madrid

ALMACENES DE PAÑERIA

VERGAS & RODRIGUEZ

ELDUAYEN, 32

ESPLÉNDIDO SURTIDO

ESTA CASA SOLO VENDE PAÑOS

PERO LOS VENDE BARATOS